



El presidente de la CHS mantiene una reunión con la alcaldesa de Yecla

02.mayo.2024.- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, acompañado del Comisario de Aguas, Javier García, han mantenido una reunión de trabajo con la alcaldesa de Yecla, Remedios Lajara, acompañada por todos los portavoces municipales que componen el consistorio yeclano.

La alcaldesa ha presentado ante la CHS la necesidad de hacer dos nuevos pozos para cubrir las necesidades de la población y de los servicios municipales, que pueda garantizar el abastecimiento a su municipio.

Desde la CHS ha mostrado su voluntad de estudiar la propuesta que finalmente sea planteada por el Ayuntamiento de Yecla.

Por parte del Ayuntamiento de Yecla han mostrado su predisposición a llevar a cabo cuantos estudios sean necesarios y colaborar con la CHS para encontrar un proyecto que compatibilice las necesidades del municipio y las exigencias de la normativa.

Asimismo han planteado la necesidad de adaptar sus volúmenes concesionales de abastecimiento a las nuevas demandas hídricas del municipio a corto y medio plazo.

En la reunión, se ha comentado a los representantes municipales que cualquier medida en este sentido deberá ser compatible con lo establecido en el vigente Plan Hidrológico (PH) de la Cuenca del Segura 2022-2027, así como en las disposiciones normativas del propio PH.

Finalmente, la reunión ha transcurrido en un ambiente de cordialidad y colaboración entre ambas instituciones.